

# *La Vice-présidente de l'Assemblée Nationale du parlement cubain reçoit une délégation russe*

---



Havane, 9 décembre (RHC).- La députée Ana María Mari Machado, vice-présidente de l'Assemblée Nationale de Cuba, notre parlement, a reçu une délégation russe conduite par son homologue Evgueny Bushmin.

La disposition de la Russie d'accueillir chaque année 100 boursiers cubains figurait parmi les thèmes abordés.

Pour sa part, le vice-président du Conseil de la Fédération de l'Assemblée Fédérale Russe s'est intéressé aussi aux particularités de ce processus d'accueil ainsi qu'aux nécessités que pourrait avoir Cuba pour la préparation de jeunes dans différentes spécialités.

Pour sa part, la députée cubaine a relevé l'importance de ces bourses pour les jeunes cubains. Elle a signalé qu'il s'agit d'une preuve de plus du rapprochement permanent et des excellentes relations

qu'entretiennent nos deux pays et parlements.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/78283-la-vice-presidente-de-las-semblee-nationale-du-parlement-cubain-recoit-une-delegation-russe>



**Radio Habana Cuba**